
[Milano, 9 ottobre 2008]

Comunicato del Presidente della FSI

Sabato 4 ottobre c.m. si è svolto il Consiglio Federale della FSI. Tra i molti argomenti affrontati 
desidero soffermarmi su due punti che ritengo di particolare interesse. 

Il primo riguarda un contratto che verrà presumibilmente siglato nelle prossime settimane tra la FSI 
e il gruppo Mediolanum.  L’accordo prevede la creazione di una carta di credito con il logo della 
FSI. La carta di credito sarà legata all’apertura di un conto corrente con un versamento base iniziale 
di € 500. Il circuito sarà VISA e MASTERCARD. La carta di credito sarà a zero spese e darà diritto 
ai soci FSI ad un “bonus” di 5 euro sul costo della tessera agonistica. La FSI applicherà (per una 
sola volta) tale “bonus” a partire dal tesseramento 2009 ad ogni socio che sottoscriverà un conto 
con questa convenzione. Il costo del conto sarà da € 0,00 ad € 5,00 al mese. La FSI, invece, riceverà 
25 euro dal gruppo Mediolanum per ogni nuovo conto aperto. I dettagli verranno poi chiariti da una 
circolare che verrà pubblicata sul sito Internet federale. Il Consiglio Federale, inoltre, mi ha affidato 
il  compito  di  verificare  se  queste  agevolazioni  potranno  essere  estese  anche  ai  famigliari  dei 
tesserati ed alle società.  

Il secondo argomento riguarda un problema che si “trascinava” da molti anni e che finalmente trova 
la sua soluzione: la sede della biblioteca federale.
La questione della biblioteca federale è stata trattata dall’attuale Consiglio in varie tappe. Alcuni 
provvedimenti  erano  particolarmente  urgenti.  Innanzitutto,  la  catalogazione  dei  libri,  con 
conseguente stima del valore complessivo del patrimonio librario. In secondo luogo, la stipula di un 
contratto  di  assicurazione.  Entrambi  questi  provvedimenti  sono  stati  deliberati  dal  Consiglio 
Federale nel primo anno del suo mandato. 
Contemporaneamente si è iniziato a cercare una sede per la biblioteca. La ricerca non è stata facile e 
sono state vagliate numerose possibilità. Alla fine sono rimaste solo due alternative: il  Convitto 
Foscarini di Venezia e la Biblioteca Labronica “Guerrazzi” di Livorno.
Tra le due possibilità, entrambe valide, il Consiglio Federale ha scelto la prima soluzione e mi ha 
conferito l’incarico di adottare tutte le misure necessarie per lo spostamento dei libri dall’abitazione 
del Prof. Rosino, dove sono attualmente, alla nuova sede. Colgo questa occasione per ringraziare il 
Prof. Rosino, attuale bibliotecario, per l’impegno e la dedizione con cui ha conservato e accresciuto 
il patrimonio librario della Federazione in tutti questi anni.

Un caro saluto a tutti,
Gianpietro Pagnoncelli
Presidente Federazione Scacchistica Italiana


